

2021-04-26

CHANTIER DES JEUNES DANS LA PANDEMIE

Chères amies et chers amis,

J'ai le plaisir de vous envoyer les documents élaborés après la première assemblée par zoom du secteur italien qui permettront aux groupes francophones d'ouvrir leur propre chantier.

Vers la fin du mois de juin, nous pourrions nous retrouver dans une assemblée virtuelle, où nous pourrions former la coordination des secteurs francophones et prendre ensemble toutes les décisions.

Vous trouverez ci-joint le document sur le projet et le formulaire d'adhésion que je vous demander de m'envoyer.

Nous avons déjà reçu l'adhésion d'associations et de collectifs en Italie, Etats-Unis d'Amérique, Nicaragua, Costa-Rica, Guatemala.

Nous espérons recevoir bientôt de vos nouvelles.

Avec amitié, au nom du groupe promoteur.